

## Produkt: Sperrholzplatten Kiefernholz im Zuschnitt

1. Sicherheitswarnung: Dieses Produkt ist nicht für den direkten Kontakt mit Lebensmitteln geeignet.
2. Brandgefahr: Sperrholz ist brennbar. Halten Sie es von offenen Flammen und Hitzequellen fern.
3. Schutzmaßnahmen: Tragen Sie beim Bearbeiten des Sperrholzes geeignete Schutzausrüstung (z. B. Schutzbrille, Staubmaske, Handschuhe).
4. Luftqualität: Bei der Bearbeitung kann Holzstaub entstehen, der gesundheitsschädlich sein kann. Sorgen Sie für ausreichende Belüftung.
5. Chemische Behandlung: Einige Sperrholzprodukte können chemisch behandelt sein. Überprüfen Sie die Produktbeschreibung auf Informationen zu verwendeten Chemikalien.
6. Lagerung: Lagern Sie das Sperrholz an einem trockenen Ort, um Verformungen und Schimmelbildung zu vermeiden.
7. Altershinweis: Dieses Produkt ist nicht für Kinder unter 3 Jahren geeignet. Kleine Teile können eine Erstickungsgefahr darstellen.
8. Verwendungshinweis: Verwenden Sie das Produkt nur für die vorgesehenen Anwendungen. Unsachgemäße Verwendung kann zu Schäden oder Verletzungen führen.
9. Recyclinghinweis: Entsorgen Sie das Produkt gemäß den örtlichen Vorschriften für Holzabfälle.
10. Haftungsausschluss: Der Verkäufer übernimmt keine Haftung für Schäden, die durch unsachgemäße Verwendung oder Verarbeitung des Produkts entstehen.

Verwendungszweck: Sperrholz eignet sich hervorragend für den Bau von Möbeln, Innenausbau, Bastelprojekte, Verkleidungen, Regale und viele andere Anwendungen, bei denen Stabilität und Flexibilität gefragt sind.

1. Safety Warning: This product is not suitable for direct contact with food.
2. Fire Hazard: Plywood is flammable. Keep it away from open flames and heat sources.
3. Protective Measures: Wear appropriate protective equipment (e.g., safety goggles, dust mask, gloves) when working with plywood.
4. Air Quality: Wood dust may be generated during processing, which can be harmful to health. Ensure adequate ventilation.
5. Chemical Treatment: Some plywood products may be chemically treated. Check the product description for information on chemicals used.
6. Storage: Store plywood in a dry place to prevent warping and mold growth.
7. Age Warning: This product is not suitable for children under 3 years old. Small parts may pose a choking hazard.
8. Usage Notice: Use the product only for its intended applications. Improper use may lead to damage or injury.
9. Recycling Notice: Dispose of the product according to local regulations for wood waste.
10. Disclaimer: The seller assumes no liability for damages resulting from improper use or processing of the product.